

DESBALANCE



**Alejandro
Díaz de León**

Focos amarillos por morosidad

Nos cuentan que poco a poco son más los actores del sector financiero en México que están comenzando a detectar incrementos en la morosidad de sus clientes. La semana pasada fue la agencia Moody's la que alertó sobre un posible aumento en el impago en la cartera de bancos medianos y pequeños, ante el desempleo y baja creación de nuevas plazas. Nos explican que ya se ha empezado a revisar a detalle las diversas carteras de crédito, con la finalidad de tomar medidas prudentiales y evitar un problema mayor para las institucio-

nes financieras. Ante ello, habrá que ver las acciones que toman el Banco de México, de **Alejandro Díaz de León**, y la misma Comisión Nacional Bancaria y de Valores, de **Adalberto Palma**, para vigilar la morosidad de bancos y otras instituciones financieras. Y es que nos adelantan que hasta en el sector popular se están empezando a detectar focos amarillos de morosidad.